
ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LECISLATIVO MUNICIPAL(-AMARÁ MUNICIPAL DE PRESIDE\TE MEDICI

Aos vinte e oito dia do mês de setembro do ano de dois mir e vinte e dois, às dezoito horase dezessete minutos, reuniram-se no prenário ãa câmara lvlr."iãàioã-presidenteMédici/RO, sito à Rua padre Adolfo, n" ZSSO, pãra dar início , d;;ri;'p*"eira sessãoextraordinária do ano de dois mir e vinte e dois da decima r_egisratuiã, são ã'piu".ioen.i, aovereador Edirrei cassimiro de oliveira, que após cordiais 
""r*prim"niã. 

ie! ã-oraçao oeabertura dos trabarhos, bem como, convidou ao secretário d" gã;;;;;'il ãloirun 
^ 

t"r",na,fg, da Mesa. Em seguida, o vereador/presidente Edirtei cassimiro de oriveirasolicitou. ao vereador primeiro-secretário Angero cr*ru para que, procedesse a chamadados senhores vereadores, que após Íazer i chamatdà, conslatou a presença de 0g (nove)vereadores: Angero carrara, Aressandro Matins santos, Benito Arves da cruz, Bia doAssentamento, Juraci Jovem Bazirio, Marron clãuoio custódio vicente üatitae ooAssentamento, proÍessor Airton e Edirrei cassimiú âe oriveira. rarenJo ôrorum regar, opresidente Lei do Riachuelo declarou aberta a décima primeira sessão extraordinária dedois mil ê vinte e dois da dé-cima Legisratura oa càmara Municipar, qrrúã ãi., dezoitohoras e dezenove minutos. Na sequãncia o vereãJo./presidente Edirrei cassimiro deoliveira solicitou ao primeiro-secretârio, Angero cairãra, para que fizesse a reitura do ofíciocircular de convocação de sessáo Extraoráinári; ;Jor ilcnrircú pwiiúi,íài^do de 26de setembro de 2022. Em ato contínuo o veràador/presidente Edirrei cassimiro deoliveira solicitou ao prrmeiro-secretário, AngeÍo carrara, para que fizesse a reitura daordêm do Dia, que assim o fez: Leitura oo erãleto de Lei comprementar no 002t2022, datade entrada 0910512022, de autoria do poder Executivo Municipar; reitura do proieto de Leicomprementar no 003t2022, data de entrada osto,iiioii, d-";i#;; p"oeTLxecutivo
Municipa.l; leitura do Projeto de Lei complemen ta,r ni oo+tzozz. data de entraá àlztoatzozz,de autoria do poder Executivo Municipar e reitura-io ero;eto aá iei ôoÃlLãunt* n"

Af Ano 037t20Z

da décima Legisratura da câmara Municipar de presidente Médici/Ro.

Presidente: Edirlei Cassimiro de Oliveira

Vice-presidente: Marlon Vicente

Primeiro-secretário: Angelo Carrara

Segunda-secretária: Matilde do Assentamento
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00512022, data de entrada 2210812022, de autoria oo eoãã- rxecutivo ttllur
Prosseguindo o vereador professor Ailton Ferreira solicitou ao presidente/vereador
Edirlei cassimiro de oliveira, para que colocasse a apreciação do plenário a liberação para
que os vereador pudesse fazer uso da tribuna na sessão extraordinária, que assim o fez:
tendo o pedido do vereador do MDB sido aprovado pelo plenário por unanimidade.
continuando o vereador presidente Edirlei cassimiro de oliveira, concedeu a palavra
para que faça o uso da tribuna ao vereador Ailton Ferreira por oito minutos que;
cumprimentou primeiramente o presidente Edirlei Cassimiro e em seu nome cumprimentou
os membros da Mesa; em nome da vereadora Bia do Assentamento, cumprimentou os
demais vereadores; cumprimentou os servidores da Câmara Municipal; em nome do
secretário de governo Thiago lvan, cumprimentou as pessoas presentes que assistiam a
sessáo e rniciou seu discurso e falou que hoje, vinte e oito de setembro de dois mil e vinte,
ficará marcado na história do município de Presidente Médici e espera, o vereador
Professor Ailton, que todos saiam desta sessão nesta noite, satisfeitos; falou que durante
a semana toda, foram diversas pessoas comentando, ligando e mandando áudios para o
vereador discursante, mencionou que encontrou diversos funcionários e que quando os
vereadores iniciaram com essa reforma administrativa, que algumas pessoas
interpretaram, o vereador Ailton de forma diferenciada, e que o vereador sempre disse que
jamais iria ser contra os funcionários, até mesmo porque o vereador Professor Ailton
também é servidor do quadro do estado; relatou o Professor Ailton que estiveram aqui na
Câmara, juntamente com os servidores, com os vereadores, com representantes dos
sindicatos, com comissão de servidores, que o idealismo foi totalmente respeitado; afirmou
também o vereador que tem a honra de estar em seu terceiro mandato, que agradece muito
a Deus e as pessoas do munícípio de Presrdente Médici, por ter lhe concedido o direito de
represênta-los, por isso que os vereadores tem que representar bem, porque o mandato de
cada vereador passa muito rápido, e que as pessoas que estão aqui irão continuar como
funcionários e que, daqui a mais dois anos e três mêses, se encerra o mandato de vereador
desta legislatura, são por esses motivos que os vereadores têm que fazer algo, para deixar
marcado na história do município; expôs ainda o vereador Professor Ailton que, algumas
pessoas chegaram a afirmar que o Executivo demorou dois anos para Íazer essa reforma
administrativa, que no entendimênto do vereador, o Executivo pode até ter dado algumas
opiniÕes, mas na verdade é que foi contratado uma empresa pelo Executivo para elaborar
essa reforma, e que, conforme conversa que o vereador teve com diversos funcionários de
diversos municípios de Rondônia, queriam fazer essa reforma, mas quê esses municípios
não tinham condiçôes financeiras e nem orçamento para bancar um tipo de reforma dessa
que o nosso município estar fazendo, e que o prefeito está ocupando quarenta e um a
quarenta e dois por cento da folha, para que possa fazer o pagamento dos funcionários, ou
seja, sobrando uma certa gordurinha, por isso que ele resolveu fazer essa reforma
administrativa; afirmou o vereador emedebista que tivesse colocado todas as categoria para
elaborar a reforma, ela estava lá ate hoje ainda em discursáo e o projeto ainda nâo teria
chegado na Câmara, que o vereador achou até uma sensibilidade do Executivo que antes
e enviar a reforma administrativa para a Câmara fez uma reunião com alguns funcionários
e representantes dos sindicatos na secretaria de educação, onde pontuaram quatro itens e
quando veio para a Câmara, veio com uma certa mudança, que aqui na Câmara teve a
participação de alguns funcionários e representantes dos sindicatos, que pontuaram mais
de trinta pontos e disseram que se melhorar alguma coisa, já fica bom os servidores, que
grande parte desses pontos foi aceito pelo Executivo, e que hoje e o dia de se votar, hoje
é o dia de decidir a vida dos funcionários de Presidente Médici; discursou e enfatizou o
vereador Professor Ailton que náo está ameaçando, que o vereador discursante não é o
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Executivo, que a caneta não está em suas mãos de forma nenhuma, mas que corre um
risco de que, se passar as emendas no Plenário, automaticamente, poderá ser cancelada
essa Reforma Administrativa, aí adeus aumento, que o vereador não quer isso para os
servidores; disse também o vereador Professor Ailton que tem diversos estado do Brasil, e
diversas cidades, que já estão regularizados e que não tem mais a licença prêmio, e que
também o vereador escutou de alguém que o município de Presidente Médici está tendo
um orçamento anual de cinquenta e sete milhões, e para o próximo ano, com os recursos
de emendas parlamentares e ajustes fiscais que foram feitos em nosso município, tem uma
estimativa de quase setenta e cinco milhôes de orçamento, que é importante que aumente
o orçamento do município para que possa melhorar a vida das pessoas que moram em
nossa cidade. Em seguida o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira concedeu a
palavra para que faça o uso da tribuna ao vereador Angelo Carrara por oito minutos
que, cumprimentou primeiramente o presidente Edirlei Cassimiro e em seu nome
cumprimentou todos os demais vereadores; cumprimentou o secretário de governo, Thiago
lvan, em seu nome, cumprimentou todas pessoas presentes na presente sessão; disse em
suas falas o vereadorAngelo Carrara que foi levantado algumas dúvidas, quanto a posição
de alguns vereadores da Câmara Municipal, mas que na realidade, esse projeto da reforma
administrativa ficou mais ou menos dois anos na prefeitura, para que o prefeito preparasse
esse projeto e enviasse a Câmara Municipal; falou o vereador Carrara que, na realidade, a
intervenção da Câmara de Vereadores é muito importante, porque o que está em jogo
nêsse projeto, náo reforma tributária, não é reforma de arrecadar, o quê está em jogo nesse
projeto, é a vida dos servidores municipais, é por isso da preocupação dos vereadores em
examinar de fato o projeto, pois o vereador sabe que a peça mais importante dessa reforma
são os servidores, que se não tivesse servidores não teria reforma, pois é incalculável a
importância dos servidores, de todas as secretarias e departamentos do município; expÔs

o discursantes que houve uma polêmica quanto ao entendimento de um projeto, pois uns

servidores se manifestaram que gostariam que continuasse a licença prêmio, já outros
servidores disseram que dispensariam a licença prêmio, e que a licença prêmio está no

Estatudo do Servidor, que não está em nenhum dos outros projetos, ou seja, não tem haver
com os outros projetos que serão votados, que tem três projetos de plano de cargos,
carreiras e salários, tem o plano da saúde, tem o plano da educaçáo e tem o plano dos
servidores em gerais, e o Estatudo do Servidor, 00212022, será o primeiro a ser votado;
mencionou o vereador que a emenda foi feita para aqueles servidores que queriam o direito
da licença prêmio, quanto àqueles que náo querem e fácil, pois se a emenda cair aqui no
plenário, o projeto vai ser votado de maneira original, acaba a licença prêmio, e se a

emenda foi aprovada, ela irá para o Executivo, se o Executivo vetar, volta o projeto pra

Câmara, se o plenário manter o veto, a licença prêmio acabâ, que os vereadores estão
fazendo o papel deles, porque uma classe náo pode decidir por outra, que é bom esses

esclarecimentos para que nenhum servidor fique com dúvidas; relatou o vereador Carrara
aos sêrvidores que assistiam a sessáo lhe lembrando o porquê que os vereadores tem que

exigir os direitos dos servidores, porque a única Casa que os servidores tem mais perto é

a Câmara, que os vereadores estão defendendo os servidores nos seus direitos; discursou
ainda o vereador Angelo Carrara que no ano passado, tivemos o orçamento anual de

cinquenta e poucos mil reais, anuais, e eSSe ano está quase trinta por cento maior para o

ano que vem, no entendimento do vereador a arrecadação está aumentando, então não

tem explicação tirar algumas coisas dos servidores, e que reforma para tirar direitos dos

servidores, nâo é reforma. Na sequência o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de

Oliveira solicitou ao primeiro-secretário, Angelo Carrara, para que fizesse a leitura para

deliberação pelo Plenário do Projeto de Lei Complemenlar no A0212022, de autoria do Poder
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Exea.r-túo Municipal, que assim o fez: Lertura ao proieto de Lei Complementar no

da
doOO2|2O22, de autoria do Poder Executivo

ComissÕes Permanentes, ao Projeto cie

Poder Executivo MuniciPal.

Ê ;ãHff ilà'",ll riiiõ" r, ô ; à oui"'" á ses u i nte vota ç3 1 
no'" 

ll,?l' +*Í:19t2gljg

Íãã e RedaEo com a Emenda AditiYaffipresidente Edirlei

ssaá e votaçag l:1" Ir":il:::"!"":?j^o:
;n::T;;o:'#.;;H;ô"';iltl"';l:1""*:^9"9::::"i:"'*:'Iii;,?3X3'".3\,ull"nDo'|v sv '| "'|s'!!:'qv -;"i à; comissào de obras e serviços públicos e o parecerda
Assistência Social, e o parecer o? 

",9*":1: ::-":'::,^ í^.^m anrnrrarrnq nar rrnanimidade
ê:i::'"'à:ffir":ÍJÀ;#Ã;", Á;*'["u 

" 
rurismo' g'"'r"ET-?ryry:9:=:::'::Hi'i9:*:uomlssao uc rvrçru r.\r r rr,rçt r'u ' ' rv' rvviiv -- '- - *e gaiatei cassimiro de oliveira

JJá.-tãnrtot". u"r."'oo'"t'. Eln 
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*wffi" "

:E;il',:T:i:li#ili."iiü;'"0í;;àõ;í'i;lyl:i:t:^f :*jlII"l*',""Y1""?§31;ffi
Não havendo mais

matérias na Ordem Dia, presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira concedeu a

;:::il;;;d;"iã1ã# ,i-,;;;tra sessáo após o termino d":t"r??:: dar continuidade a

votação dos projetos, te,ndó em vista que o tempo restante desta sessão' náo será

suficiente para aprecraçao e votaiao dàs Projetos de Lei Complementar 003' 004 e

005t2022, todos de uutoriu"oà-po'àer Executivo Municipal. Ao reiniciar a sessão, o

presidente Edirlei cassimiro de oliveira colocou em votaÇão pelo Plenário a dispensa

do orazo reqimental de dois dias' para convocacão dá Décima Segunda Sessáo

Extraordinária a ser realizaããLpos o encerramento àesta sessào, que foi aprovado por

unanimidade petos sennorál;"r;;;"r"; Na sequência, o vereador primeiro-secretário

Angelo Carrara solitou ao preirAente.Ua Casa' para que colocasse a .apreciação 
do

plenário o pedido Ae Oispenla'áà lnsterstício de vinte e quairo horas. para votar em segunda

votaçào o projeto o" r_", 
"õoãpf"À"nirr n OO2]2O,2. de autoria do Poder Executivo

Municipal, o qr" toi uprouuaã-polr-nqlirnio"ou p"lq. s"nr,or". u"t"root". Prosseguindo

o p res i d e nte E a i a 
" 
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Municipal, bem como
Lei Complementar no

leitura dos Pareceres
00212022, de autoria

ador/Presidente Edirlei

Cassimiro de oliveira .oããiãrn àiscussão pelo Plenário o parecer d' c9llt"t"T 
1:

,'Í.=r,"*'x"*JJ#;;;Êr"nda Aditiva ao projeto de Lei comprementar 002t2022, de

autoria do poder Executiuo Ãrni.ipár. prosseguindo o vereador/presidente Edirlei

Cassimiro de Oliveira coloJo, ", uotáiao pelo PTenário o parecer-d-a-C_omissão de Justiça

e Redaçáo com Emenda nãt'" "t Éiàieto'de Lei c:-?!lTP: PY??3?:!22:tfr'l#:
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a fim de que se manifestem sobre

ãt,trO". pessoais assumidas na presénte sessão o_u.no exercício d9 la1dato,:."il"jl:
àeterminã o Art. 94 e 95 do Regimento lnterno da Câmara Municipal. Estavam presentes

na sessáo os servidores: Deric-k, Edieiny santos Tomaz Silva, Marilene s. dos santos,

Roberto pereira, José Juarez Barbosa dos Santos, doutora Rita Avila e o doutor Paulo

nàóer.. Terminou a décima primeira sessáo extaordinária do ano de dois mil e vinte e dois,

qrãnao eram vinte e duas horas e vinte e onze minutos, náo havendo nada mais a ser

tiatado, em nome de Deus, o presidente Lei do Riachuelo encerrou a presente sessão Eu,

José Juarez Barbosa dos Santos, chefe de gabinete da presidência, transcrevi esta Ata,

q;;; t;r; áxpressáo da verdade, para tantó, a Mesa Diretora e demais vereadores deste

Éãàer Legistativo presentes nesta sessão, assinam as páginas enumeradas da presente

Ata.
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